

Mehr bewegen im Kindergarten – Übergänge: Bewegte Schneeflocke

Mit diesem Einstieg in den Kindergartenmorgen setzen die Kinder die Bewegungsgrundmuster «Hüpfen, Springen, Kriechen, Drehen, seitwärts Bewegen» um.

Ein Schneeflockenbild an der Eingangstür zeigt den Kindern täglich eine Bewegung vor, mit welcher sie in den Kreis kommen.



Material: [Schneeflockenbilder](#) (pdf)

Quelle: Vanessa Bieli, Anja Wili



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO